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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 655
  
DATA: 12/07/2010  PRESIDENTE: CRISTINA BRAGA

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELIS BUENO (Atestado)

MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

 SERAFIM DE LIMA
    RODRIGO MAGNI

             VARLEI MARTINS

Aos doze dias do mês de julho do ano de dois mil e dez, às dezenove horas e onze minutos, no
plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, a PRESIDENTE vereadora CRISTINA BRAGA abriu a presente Sessão
Ordinária convidando o vereador SERAFIM DE LIMA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia.
Na TRIBUNA POPULAR se pronunciou a senhora Glacy Delis da Conceição Osório,  Prefeita
Municipal, que parabenizou a Escola Municipal e as professoras pelo resultado obtido no IDEB, e
na Provinha Brasil. Também trouxe informações, e protocolou a resposta ao Pedido de Informação
n° 03/2010 sobre a desapropriação dos lotes do Jardim Formoso. Também informou que já foi
iniciada a licitação para a construção da quadra poliesportiva coberta, para a Escola Estadual
Arthur da Costa e Silva. A seguir a PRESIDENTE convidou à senhora Prefeita Municipal, Glacy
Osório, a fazer parte da Mesa. No espaço do EXPEDIENTE a PRESIDENTE anunciou o resumo
da ata n° 654, e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pela Presidente, e
foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foram lidos diversos convites aos
vereadores.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO  EXECUTIVO:  foi  lido  o  Ofício  do  Gabinete  n°
254/2010 que solicitou a substituição do PLE N° 25/2010. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lida a
redação substituída do PLE N° 25/2010 que “Autoriza a contratação por tempo determinado para fins
que especifica” e Manifestações de Pesar aos familiares do senhor Delcio Joaquim de Lima e ao
Doutor Sérgio da Silva Pacheco. A seguir a PRESIDENTE informou que nada consta na ORDEM
DO DIA, e que não tem nenhum vereador inscrito no  EXPEDIENTE DOS VEREADORES.  No
espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS se  pronunciaram  respectivamente  os  vereadores
SERAFIM DE LIMA, DANIEL VARGAS e RODRIGO MAGNI. A seguir a PRESIDENTE encerrou a
Sessão  convocando  os  vereadores  para  a  próxima Sessão  Ordinária  a  ser  realizada  no  dia
dezenove de julho, às dezenove horas. E para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata
que segue devidamente assinada.

       Vereadora CRISTINA BRAGA                                 Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                     1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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